

El Eco de Cartagena



Diario decano de la Prensa del Reino de Murcia y de la Región de Levante

Guadalhorce a Cartagena

Mañana como tenemos dicho, alrededor de las siete de la tarde llegará a esta ciudad el Excmo. señor Conde de Guadalhorce. La población se dispone a recibir dignamente a este ilustre consejero.

Cartagena debe al Excmo. Sr. D. Rafael Benjumea eterno agradecimiento por habernos concedido el decreto para la traida de aguas que convertirá a nuestra estimada ciudad en una de las principales poblaciones de España porque teniendo el agua desaparecerá el peligro de que los barcos no puedan surtir en este puerto.

Nuestros anhelos de tener aprobado el proyecto lo conseguimos merced a las constantes peticiones del alcalde señor Torres, cerca del Ministro que le atendió y escuchó por creerlas altamente justas.

Mañana, pues, todo cartagenero debe salir a recibir al señor conde de Guadalhorce demostrándose así que aquí le estamos muy agradecidos por haber resuelto el mayor de nuestros problemas como era la traida de aguas.

La hora de llegada

Hemos dicho que será alrededor de las siete de la tarde y el recibimiento popular se le hará en la plaza de España y el oficial en la puerta de el Ayuntamiento.

Desde la plaza de España irá el Ministro—se pretende sea a pie—al Ayuntamiento por las calles del Carmen, Puerta de Murcia, Mayor y plaza de Santa Catalina.

Iluminaciones

Las hay en la mayoría de los edificios de las casas de las calles (por donde pasará el Ministro. Hasta ahora están artísticamente iluminadas la Unión Mercantil, Casino, Sociedad de Dependientes, Club Victoria, Sindicato Minero, don Bernardino Gal, Palma Valenciana, Banco de España y otros.

En diferentes balcones de la ciudad hay letreros luminosos que dicen ¡Viva Guadalhorce!

En la puerta de Murcia se ha montado artístico arco.

El Alcalde

Esta tarde en auto ha marchado a Hellín el Alcalde Excmo. Sr. don Alfonso Torres, para esperar al Ministro.

El banquete

El banquete de gala en el teatro Principal, será a las nueve de la noche. No se exigirá la etiqueta a todo aquellos que posean invitación.

El teatro está adornado con muchísima gusto y sobre los puestos de la presidencia los comensales podrán ocupar el sitio que deseen.

El número de éstos es el de cuatrocientos y lo sirve el «Gran Hotel».

El baile

Después del banquete será el baile de gala también en el Teatro Principal.

Las señoras que deseen asistir podrán hacerlo durante la celebración del banquete, ocupando los paños y localidades y siendo condición que quien les acompañe vaya de rigurosa etiqueta.

Los que vienen con Guadalhorce

Vienen con el Excmo. señor don Rafael Benjumea, el Director General de Agricultura señor Gelabert, Comi-

sario de la Confederación del Seguro, Marqués de Rafael, Marqués de Rozalejo y otros.

Alocución de la Alcaldía CARTAGENEROS:

Cartagena, que no puede menos de reconocer los plácemes sinceros que merecen los hombres geniales que se aprestan guiados solo por un noble propósito, a servir a su patria con todo entusiasmo y desinterés, cual sucede con el Ministro de Fomento, Excmo. señor Conde de Guadalhorce, va a tener el honor de ser visitada por tan ilustre personalidad a la que debemos ferviente gratitud.

De esperar es que el recibimiento que el pueblo cartagenero le tribule sea en armonía con el cariño que el Conde de Guadalhorce ha puesto en la resolución de los fundamentales problemas que afectan a esta región y singularmente a los de abastecimientos de aguas y crisis minera.

La actuación meritisima del culto Ministro de Fomento no será nunca suficientemente agradecida por España, si se tienen en cuenta los incalculables beneficios que ésta ha de recibir del vasísimo plan de reconstrucción nacional que viene desarrollando el Conde de Guadalhorce por medio del fomento de las obras hidráulicas aplicadas a la intensificación de los riegos, abastecimiento de poblaciones y producción de fuerza, labor que señala amplios horizontes de trabajo y prosperidad y que abre nuestro pecho a la esperanza de la bienhechora realidad de los proyectos que Cartagena abraza, basó de su redención, ya que no puede claramente pensarse ningún medio más eficaz para el rápido engrandecimiento de la región levantada, que la obra concebida y planeada, con tanta eficiencia como acierto y patriotismo, por el Excmo. Sr. Conde de Guadalhorce cuyo nombre se unirá al de una empresa de proporciones gigantescas y de tan inmediatos provechos para la nación española que en poco tiempo creará un extraordinario caudal de riqueza que por su magnitud no nos es dable apreciar de momento en toda su intensidad si bien nos permite afirmar que traerá para Cartagena la más gran ley y beneficiosa renovación que conocieron los siglos.

El Alcalde Interino José Medlavilla

Recepción

Mañana tarde se verificará una recepción oficial en honor del Ministro de Fomento en el Ayuntamiento.

El pergamino en el que se le nombra hijo adoptivo de esta ciudad, se le entregará en el teatro.

De Sociedad

NOTAS VARIAS

Mañana a las once y media se celebrará en el Real Club de Regatas la «matinée» anunciada.

ENFERMOS

Se halla bastante mejorado de su indisposición el Excmo. señor don Juan Antonio Gómez Quiles.

—En su casa de Los Dolores está mejorada de su enfermedad la señora viuda de Pasquin.

Corazón de Reina

Próximo acontecimiento.

Teatro Circo

Hizo anoche su presentación en este teatro la excelente Compañía de Circo que dirigen Sánchez Rexach y Leonard Paris, procedente del Circo de Price de Madrid.

El público acudió numeroso, mostrando la preferencia que da a esta clase de espectáculos. Salíó muy complacido y auguramos por ello una buena actuación a esta Compañía.

En el elenco artístico figuran notabilidades ya conocidas y aplaudidas en Cartagena como Solmes, el admirado contorsionista, llamado con razón «el cómico de goma», y la celebrada pareja de clowns Pompoiff. Teddy, graciosísimos en todo cuanto hacen.

También son trabajos de gran mérito los realizados por el formidable «Robins» en sus difíciles ejercicios de ciclismo, los «Berg's» con sus osos amaestrados, «Les Pomes», danzarinas acrobáticas, «Sil Hans» silofonistas y gimnastas y la bailarina Teresita Nacional.

Todos fueron justamente ovacionados en los diversos números que presentaron.

Ene

Información de Marina

Se concede permuta de destino a los tenientes de navío don Manuel Pastor y Fernández de Ciega y don Carlos Antón Palacios, comandantes de los torpederos números 6 y 3 respectivamente.

—Se dispone que el teniente de navío don Manuel Espinosa Rodríguez pase en la Corte la revista administrativa del mes corriente.

—Se concede dos meses de licencia por enfermo para Cartagena al escribiente don Francisco García Balanza.

—Se anuncia una convocatoria para cubrir cuarenta plazas de Maestre de Marinería.

También se anuncia otra convocatoria para cubrir veinticinco plazas de Maestre de Artillería.

—Se concede al segundo torpedista-electricista don Fernando Pérez Manzanares el derecho a la bonificación del 20 por 100 de su sueldo durante ocho años.

Aviso al público

La droguería y perfumería «Victoria», Duque 30, advierte al público que en los cupones que regala por ca-

El Dispensario de la Cruz Roja

(Continuación)

La Junta de Damas, del estudio de la labor hasta aquí hecha y de la situación actual, deduce la apremiante necesidad de aumentar los ingresos del Dispensario para que estos puedan cubrir holgadamente el capítulo de gastos del presupuesto, y a conseguir esto dedica todos sus esfuerzos.

Siendo los enfermos que acuden a las consultas pobres de solemnidad, no se les puede exigir nada. De aquí que se tienda a llevar al Dispensario a las clases pudientes que puedan dejar algunos recursos.

Se piensa por tanto transformar parte del Dispensario en Sanatorio Quirúrgico para enfermos particulares de clase media y clase acomodada, cuyo tipo de establecimiento no existe en esta población y cuya necesidad se hace sentir, pues son muchos los que tienen que ir a Madrid, Barcelona o Valencia para operaciones que podrían hacerse aquí perfectamente. Aún cuando en la actualidad se hace este servicio en ese Dispensario, la asistencia es imperfecta y no da los resultados apetecidos.

Organizar adecuadamente este Sanatorio Quirúrgico así como la adquisición de local propio, son problemas nuevos a cuya solución se encaminan las gestiones de la Junta de Damas.

Para un edificio adecuado, máxime en las poblaciones y en el que pudieran instalarse a la vez los Servicios del Dispensario y los de la Ambulancia, hay ofrecimientos de terrenos por parte del Ayuntamiento.

Sólo falta la ayuda económica para estas obras y ante la superioridad ha quedado planteado el problema, cuya solución es de vida o muerte para este hermoso y loable Centro, digno del apoyo de todos para que la respetable Junta de Damas de la Cruz Roja pueda continuar en él su benéfica labor.

Velada Teatral

El próximo martes día 6 la sociedad de dependientes celebrará en el teatro Principal una velada teatral poniendo en escena «Molinos de Viento» y la «Mala Sombra».

El reparto es el siguiente: «De Molinos de Viento».

Margot, señorita Caridad Zaplana, Sabina, señorita Angelina Aguilar.—Capitán Alberto, don Angel Montenegro.—Cabo Stook, don José Rodríguez.—Romo, don Manuel López.

Coro de aldeanas.—Señoritas María Huertas Jorquera, Maruja López, Mariquilita Egea, Carmen Girona, Marita Martínez, Ascensión Martínez, Manolita García, Antofita Parra, Avunción Satorres, Josefina García, Luisita Sáez, Eloisa Mondoñedo y Encarnita Gutiérrez.

Coro de Tenientes.—Sras. Trini Marcos, Luisita Parra, Paquita Martínez, Lola Ruiz.

Coro de aldeanos.—Manuel Laguna, José Guillén, Tomás Ferrando, José Nadales, José M.ª Ros, Alfonso Iñiguez, Alfonso Murcia, Eduardo Olmor, Emilio Sánchez, Juan García, Pedro Zaplana, José Rueda, Julio Torres, Eduardo Molina, Gregorio Navarro, Joaquín Giménez, Juan Cabello, José Manzanares, Antonio Blázquez, Ginés Blázquez, Antonio Andreu, Manuel Tendero, Tomás Ros, Alfonso Martínez.

De la «Mala Sombra»: Pepa la Garbosa, señorita María Huertas Jorquera; Leonorilla, señorita Maruja López; La sorda, señorita Angelina Aguilar; Baldomero, don Fernando Gómez de Cisneros; Angelillo, don Manuel López; Trinita, don Manuel Martínez; Peregrin, don José María Ros; Juan de Dios, don José Bravo Badajoz, don Miguel Díaz; Curro, Meloja, don José Rodríguez; José Pota, Pottito, don Manuel Laguna; Un forastero, don Emilio Sánchez; Manolo, don Alfonso Murcia; Luis, don Pedro Zaplana; Chiquillo 1.º, Niño Perisago; Idem 2.º, Niño Lara.

Club de Regatas

En la junta celebrada ayer noche en el Real Club de Regatas, resultaron premiadas las obligaciones correspondientes a los siguientes socios:

Núm. 49 Don Emilio Briones
50 Luis Pelegrín

En tercer lugar el Sr. Briones.

En tercera plana originales de interés

Para Cada Uso
Un Tipo Osram



Informase gratis por el modelo Osram adecuada a cada caso.

OSRAM